

Pressestelle, Mittwoch, 1. April 2015

Auslegung von Giftködern zur Rattenbekämpfung

In den vergangenen Tagen wurde die Ordnungsbehörde von Bürgerinnen und Bürgern vermehrt darüber informiert, dass sie Ratten gesichtet haben. Betroffen davon waren der Bornweg und der Rittelsweg. Normalerweise halten sich Ratten in den Kanalsystemen oder in der Nähe vom Wasser auf. Sind sie allerdings auf Futtersuche, können sie ihren gewohnten Lebensraum auch mal verlassen und bis in Wohngebiete vordringen. Um das zu vermeiden, werden im Kanalsystem der betreffenden Straßen Giftköder ausgelegt.